



DER RICHTIGE MOMENT

Der richtige Zeitpunkt, um ins Verhalten deines Hundes einzugreifen und es in eine andere und erwünschtere Richtung zu steuern, ist in aller Regel deutlich früher als man angenommen hatte.

Was daran liegt, dass wir Menschen gern erst dann reagieren, wenn etwas nicht mehr ganz so läuft, wie wir möchten. Doch dann ist es manchmal schon zu spät, oder zumindest sehr schwer.

Früher zu reagieren ist eine Sache der Übung, der eigenen „Umprogrammierung“.

Dazu dient diese ÜBUNG:

Such dir eines der Verhaltensweisen aus,
die du am Anfang des Kurses als Ziel definiert hast.
Frag dich, in welchem Moment du beim derzeitigen Verhalten eingreifen musst,
damit dein Hund noch die Kurve kriegt
und das gewünschte Verhalten zeigen kann.

Und dann reagier noch früher!
Greif schon ein, BEVOR du glaubst, dass es nötig ist.
Greif ein, BEVOR es dir rechtzeitig erscheint.
So früh wie irgend möglich.
Und beobachte einfach, was passiert.

Keine Sorge, es kann nicht viel schief gehen, falls du wirklich zu früh dran wärst – dann hätte dein Hund eben ohne jeden Grund irgendein Signal von dir bekommen und eine Belohnung danach. Alles bestens!

Viel Spaß mit der Übung!